

ESTIMADOS LECTORES Y AMIGOS, QUEREMOS INVITARLOS A LEER ESTAS LÍNEAS:

Cuántos de los que leemos estas palabras hemos visto caer todo a nuestro alrededor, hemos sufrido o visto sufrir a nuestros seres queridos sin poder hacer nada, hemos perdido lo que más amábamos y hemos seguido adelante....en términos generales cuantos hemos sobrevivido...

Creemos y somos testigos de que nada ha sido en vano aún no se lo pueda comprender cabalmente.

De una manera o de otra, casi todo ser de la humanidad ha salido y sale a la vida en esta época, a comenzar de nuevo en lo que considera su aspecto esencial y puede verificar en sí mismo su propia fortaleza y, aún haya caído mil veces, se ha podido levantar o anhela hacerlo, que significa dar el primer paso para lograr levantarse, otros están pasando duras pruebas y siguen adelante.

Serian interminables los detalles para describir a todos los que sin excepción de ninguna índole han aceptado la vida que les tocó vivir y ello ha significado un trascendental hecho planetario y universal, dentro de lo que corresponde al hito Evolutivo que se encuentra en tránsito en la humanidad.

Muchos son los seres que pertenecientes a legiones de trabajo espiritual, que, habiendo descendido a ser partícipes directos de esta realidad transicional, desde intercisos Vibratorios simbólicos han sido testigos directos del admirable Esfuerzo Universal de aceptación del propio destino de muchos seres que no han percibido su admirable destino de esa manera, porque el pensamiento convencional humano así no lo considera y que a través de estas líneas, con el mayor respeto estamos describiendo.

Desde el Conocimiento que difundimos, queremos decirles desde nuestra humilde opinión:

Que todo aquello que pareció no tener un sentido concreto de finalidad trascendente en la vida humana presente, fue y es lo que más lo está teniendo desde la Realidad Espiritual y que cada gota de dolor, de Amor y de trabajo en experiencia dura, tuvo y está teniendo una finalidad planetaria y Universal que algún día podremos apreciar como una bendición.

Desde Ser en Divinidad sabemos que estas palabras podrán ser no creíbles para unos o aventuradas para otros espiritualistas, para los primeros les decimos que

escribimos y difundimos para los que creen, a los segundos les decimos que no somos espiritualistas de escritorio.

Consta en las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess que en el 2035 la humanidad dispondrá de un Canal Vibratorio Crístico para su Utilización Espiritual por parte de todo ser de la humanidad, que sería muy interesante que todo ser de Fe comience a pensar en ello como una Realidad Espiritual Accesible desde nuestro interno, Realidad de amplio Poder de Realización Espiritual y humana.

Lo mencionado significa para todo ser de la humanidad, la posibilidad de Acceder desde su interno a la Todo Poderosa Fuerza del Bien y al Poder de la Divinidad Manifestado en la tierra, para acompañar en Amor-Poder-Luz a cada ser que se conecte con ese poderoso Canal de Fuerzas disponible Espiritualmente.

Creemos que desde ahora deberíamos comenzar a prepararnos internamente para iniciar la toma de contacto y armonización imprescindible con dichas Fuerzas Espirituales y que no será una Tarea Fácil.

Desde Ser en Divinidad tenemos para ofrecer el Conocimiento de la Realidad Espiritual de Madú Jess para su lectura y profundización y estamos abiertos a sumar y sumarnos a toda iniciativa de Amor en Realización que sea semilla de Expansión y vehículo futuros de la Luz Divina Espiritual, vehículo que siente las bases iniciales que Espiritualmente corresponde a los que nos encontramos en este planeta en esta Etapa Espiritual Trascendente.

Lo mencionado significa que la humanidad desde la década siguiente dispondrá a través de ese Canal, del Amor, el Poder, la Luz y la Guía directa para Realizar en el mundo, para buscar Unificarse y Atraer las Vibraciones que le posibilitarán impulsar Realidades concretas que podrán tener finalidad Unificadora y trascendente de las limitaciones que la materia tiene sobre el Aspecto Espiritual.

Ello podrá llegar a través del esfuerzo y el trabajo Espiritual-humano realizado en el devenir de las décadas futuras al 2035 a resultados en el Aspecto Social y en todo aspecto de la realidad humana, para que en Luz-Manifestación se pueda reducir al mínimo posible los puntos de inflexión de los sistemas materiales y humanos en Felicidad, ecuanimidad, Justicia y equilibrio, creando sistemas de vida que contribuyan al desarrollo y la Perpetuidad Evolutiva de la humanidad y de las generaciones futuras, en Esfuerzo de Trascendencia de las inercias y de la oposición al bien que tanto dolor trajo a la humanidad en toda época.

Desgraciadamente gran parte de la humanidad, a una década de tal Hito Espiritual trascendente, desconoce el Poder del Amor y la Luz en Manifestación, porque la

misma debe ser percibida y comprendida como una Realidad Presente en nuestro interno que se Potencia con la Unificación en Amor y que Es extensible a todo lo manifestado humana y materialmente, mientras una gran cantidad de seres están recibiendo el llamado desde las Esferas Espirituales que se traduce en búsqueda de Conocimiento Espiritual y aquí estamos para ello.

Desde toda época de la humanidad han existido muchos Focos de Luz irradiando y sentando las Bases Espirituales Esenciales que se comenzarán a desplegar gradualmente en la humanidad y la hora de unirnos ha llegado.

Sabemos que no será fácil, pero estamos comprometidos en seguir la senda Crística.

Queremos comentarles que pequeños actos y realizaciones en Amor, tienen amplia Resonancia planetaria y dejan una Huella Vibrante en la mente y el alma colectiva de la humanidad, el Poder de la Luz tiene la capacidad de escribir derecho en renglones torcidos y ello está ocurriendo en la Faz Espiritual de nuestro planeta por estas décadas y Es Realidad para muchos seres que trabajan en las sombras de lo humano-material desde la Luz de la Realidad Espiritual, para que lo mencionado sea un hecho.

Esperamos a todos los que quieran tomar contacto con estas ideas y sumarse a conversar inicialmente sobre estas realidades.

Ser en Divinidad